

Wir mussten unseren Cappuccino am 28.11.2018 nach kurzer und schwerer Krankheit von seinem Leid erlösen. Schweren Herzens mussten wir ihn nach knapp 11,5 gemeinsamen Jahren gehen lassen. Er fehlt uns so sehr.

Vielen herzlichen Dank für die Vermittlung von diesem tollen Hund im Jahre 2007.

"Seelenhunde hat sie jemand genannt - jene Hunde, die es nur einmal geben wird im Leben, die man begleiten durfte und die einen geführt haben auf andere Wege. Die wie ein Schatten waren und die Luft zum Atmen. Kein Tag vergeht, ohne an ihn zu denken und ohne ihn zu vermissen."

Familie Muth

